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THBMaría Isabel****
{PlayadePalma,Mallorca}

THBElCid****
{PlayadePalma,Mallorca}

THBBambooAlcudia****
{PuertodeAlcudia,Mallorca}

CYCLING | RADFAHREN
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THBFelip****
{PortoCristo,Mallorca}

THBGranBahía****
{CanPicafort,Mallorca}
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THBGranBahía****
THBFelip****
THBMaría Isabel****
THBElCid****
THBBambooAlcudia****

MALLORCA

2nd January 1987 marked the start of THB hotels’ exciting and ambitious
project on Majorca. Initially operating just two hotels, the professional know-
how and steady growth of this brand led to the creation of the hotel chain and
its expansion into new markets. Today, THB hotels runs 3 and 4 star hotels
located in Spain’s finest tourist destinations: Majorca, Ibiza, Costa del Sol and
Lanzarote. We know that travellers seek unique holiday experiences and we
cater for their needs by constantly improving our facilities and services to
ensure that all our guests receive the very best service.

Am 2. Januar 1987 wurde auf Mallorca das „THB hotel-Erlebnis“ eingeläutet.
Anfangs verfügte die Marke über zwei Hotels, deren Innovationsgeist und
Servicebestreben die Entstehung der Hotelkette und den Einstieg in neue
Märkte möglich machten. Gegenwärtig besitzt „THB hotels“ 3 und 4 Sterne-
Anlagen in bedeutsamen Fremdenverkehrsgebieten in Spanien: Mallorca,
Ibiza, Costa del Sol und Lanzarote. Wir wissen, dass die Reisenden
unterschiedliche Wünsche an ihren Urlaub stellen und haben uns an diese
Wünsche angepasst. Aus diesem Grunde haben wir unsere Einrichtungen und
Serviceleistungen so verbessert, dass jeder unserer Gäste auf seine Weise so
gut wie möglich betreut wird.
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PALMAC/ Almirante Cervera, 1
07458 Can Picafort, Mallorca
+34 971 850 022

granbahiarecep@thbhotels.com

THBGranBahía****
{Ca’n Picafort,Mallorca}
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SERVICES
158ROOMS
48APARTMENTS
POOL&TERRACE
ÀLACARTERESTAURANT
POOLBAR
GYM
MASSAGES

THBGranBahíahotel is located in thenorthofMallorca in the townofCanPicafort,
a favourite spot with cycling enthusiasts. The hotel boasts magnificent facilities,
including abicycle garage.

After an active day, relaxwith amassage and recharge your batteries in thebuffet
restaurant that features show cooking. The accommodation options include bed
only, bed and breakfast and half board. The THB Gran Bahía hotel also has an à la
carte restaurant overlooking the seapromenade.

DasHotelTHBGranBahíabefindetsich imNordenMallorcas, indemStädtchen Can
Picafort, das unter den Radsportlern sehr beliebt ist. Das Hotel verfügt über
großartigeEinrichtungen, darunter aucheineFahrradgarage.

Nach einem aktiven Tag können sich die Gäste bei einer Massage entspannen
und im Büfett-Restaurant mit Show-Cooking neue Energie tanken. Als
Verpflegungsarten stehen nur Unterkunft, Unterkunft und Frühstück
oder Halbpension zur Wahl. Darüber hinaus verfügt das Hotel THB Gran Bahía
auchüber ein A-la-carte-Restaurantmit Blick aufdieStrandpromenade.
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1 Room Apartment Sea View

SERVICE
158ZIMMER
48APARTMENTS
POOL&SONNENTERRASSE
ÀLACARTERESTAURANT
POOLBAR
FITNESSBEREICH
MASSAGEN



C/ Burdils, 41
07680, Porto Cristo, Mallorca
+34 971 820 750

feliprecep@thbhotels.com

THBFelip****
{PortoCristo,Mallorca}

PALMA
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SERVICIES
96ROOMS
ÀLACARTERESTAURANT
POOL&TERRACE
WELLNESSZONE
MASSAGES
GYM

SERVICE
96ZIMMER
CARTERESTAURANT
POOL&TERRASSE
WELLNESSBEREICH
MASSAGEN
FITNESSBEREICH

Open all year round, the THB Felip Hotel is a great option for cyclists. Situated
within easy reach of cycling routes, it has a 45 m2 bike garage with 45 spaces. You
can make sure your bicycle is ready for you on arrival by hiring it in advance, or if
you are travelling with your own bicycle, you can store it in our garage free of
charge. This Adults Only hotel, standing on the beachfront at Porto Cristo,
conserves all the true essence of the Mediterranean. After an intense day’s sport
you can relax and unwind in our small swimming pool set in a landscaped area, and
take advantage of the wellness zone, massage service, fitness room and à la carte
restaurant, ensuring you will have everything you need during your stay.

Das Hotel THB Felip ist ganzjährig geöffnet und eine gute Option für Radsportler.
Es befindet sich ganz in der Nähe von Fahrradrouten und verfügt über eine 45 m2
große Fahrradgarage mit 45 Plätzen. Sie können Ihr Fahrrad bereits vorher mieten,
damit es Ihnen am Tag Ihrer Ankunft zur Verfügung steht, oder Sie können es
kostenlos in unserer Garage einstellen, wenn Sie ihr eigenes mitbringen. Das Hotel
ist nur für Erwachsene, befindet sich direkt am Strand von Porto Cristo und hat sich
die reinste Essenz des Mittelmeers bewahrt. Nach einem Sporttag können Sie sich
inunseremkleinenPoolmitGarten,Wellnessbereich,Massageservice, Fitnessraum
und À-la-carte-Restaurant entspannen, damit es Ihnen bei Ihrem Aufenthalt an
nichts fehlt.

Double Room
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PALMAC/ Villagarcía de Arosa, 19
07610, Playa de Palma, Mallorca
+34 971 263 170

mariaisabelrecep@thbhotels.com

THBMaría Isabel****
{PlayadePalma,Mallorca}



M
A
LL

O
RC

A
T
H
B

M
ar
ía

is
ab

el
**
**

Playa de Palma is a renowned tourist area in Europe and a reference for the
amateur and professional cyclists. THBMaría Isabeloffers everything you need to
make the most of your stay on the island and is an excellent choice for lovers of
cycling because of its proximity to cycling routes. From facilities and menus
adapted to our more athlete customers, to a relaxing evening in our revitalizing
wellness area. All of this in the perfect location, to enjoy an unforgettable holiday
with your friends, couple or teammates.

We offer our guests a magnificent service of bicycles rental, repairs and shop; as
well as theoption to store safely your ownbike if you travel with it.

Die Playa de Palma gehört zu den beliebtesten Urlaubsorten Europas und
präsentiert sich als beliebtes Ziel für Radfahrer, egal ob Profis oder Amateure. Sie
finden in unmittelbarer Nähe des Hotels viele Radwege. Das THB María Isabel
bietet eine grosse Vielfalt an Serviceleistungen für einen fantastischen Aufenthalt
auf der Insel. Mit seinen Sport- und Wellnesseinrichtungen bis zu spezielle Menüs
für Sportler ist das THB María Isabel auf jeden Fall, der ideale Ort für einen
unterhaltsamenUrlaubmit demPartner, Freundenoder Team.

Wir bieten Ihnen den besten Service: Fahrradverleih, Fahrradgarage mit Werkstatt
und allgemeine Tipps und Infos fürs Radfahren.

SERVICES
148ROOMS
POOL&TERRACE
WELLNESSZONE&RELAX
CYCLINGFACILITIES
GYM
MEETINGS

SERVICE
148ZIMMER
POOL&TERRASSE
WELLNESSBEREICH&RELAX
EINRICHTUNGENFÜR
RADFAHRER
FITNESSBEREICH
MEETINGS

Double Room Sea view
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C/ Vaixell, 2
07610, Playa de Palma, Mallorca
+34 971 260 850

elcidrecep@thbhotels.com

THBElCid****
{PlayadePalma,Mallorca}

PALMA
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SERVICES
216ROOMS
POOL&TERRACE
ÀLACARTERESTAURANT
WELLNESSZONE&MASAGES
GYM
CYCLINGFACILITIES

SERVICE
216ZIMMER
POOL&TERRASSE
CARTERESTAURANT
WELLNESSBEREICH&
MASSAGEN
FITNESSBEREICH
EINRICHTUNGENFÜR
RADFAHRER

Framed in one of the most recognized tourist areas in Europe, THB El Cid is
undoubtedly the destination to spend an unforgettable holiday with friends and
especially for cyclists. The hotel is perfectly located directly in front of the beach
inPlayadePalma,withmanycyclingroutesnearby,suitableforall levelsandperfect
to get to know the area while you practice your favorite sport. THB El Cid also
offers and excellent wellness area, which is perfect to relax after a long journey
cycling.

Die Lage und die exklusiven Einrichtungen des Hotels THB El Cid, direkt am Meer
gelegen, machen es zum idealen Ort für einen erholsamen Urlaub mit Freunden,
besonders für Radfahrer, die viele gute Radwege finden. Playa de Palma gehört
zu den bekanntesten Urlaubsorten Europas und bietet unzählige
Freizeitmöglichkeiten. Sie finden in unmittelbarer Nähe des Hotels jede Menge
Radwege. Egal, ob Profi-Radsportler oder Amateure, THB El Cid ist der ideale Ort
für einen perfekten Radfahr-Urlaub. Nach Ihrem Training steht Ihnen unser
Wellnessbereich zur Verfügung. Europas und bietet unzählige
Freizeitmöglichkeiten. Unser Wellnessbereich sorgt für Erholung nach dem
Radfahren.

Suite
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THBBambooAlcudia****
{PuertodeAlcudia,Mallorca}

PALMA

THBBambooAlcudia****
{PuertodeAlcudia,Mallorca}

C/ Pere Mas i Reus, 3A
07400, Puerto Alcudia, Mallorca
+34 971 892 460

bamboorecep@thbhotels.com
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SERVICES
198ROOMS- 10SUITES
2POOLS
FOODTRUCK&BAKERY
GYM
MASSAGES

SERVICE
198ZIMMER- 10SUITEN
2POOLS
FOODTRUCK&BÄCKEREI
MASSAGEN

The THB Bamboo Alcudia hotel is located in Puerto de Alcudia, which each year
hosts a considerable number of cycling tourism competitions. This hotel is the
ideal choice for groups of friends, couples and especially for cycling fans eager
toexploreMallorcabybike.Situatedwithineasy reachofnumerouscyclingtourism
routes for all abilities, the hotel also offers a wide range of facilities including a
gym, massage service, buffet restaurant, food truck and patisserie. Everything
you could wish for after a day’s cycling.

In Puerto de Alcudia, einem Urlaubsort, in dem jährlich zahlreiche Wettkämpfe für
Radtouristen ausgetragen werden, befindet sich das Hotel THB Bamboo Alcudia.
Perfekt für Freundesgruppen und Paare und insbesondere für Radfahrer, die
Mallorca auf dem Sattel ihres Fahrrads kennenlernen möchten. Es ist in der Nähe
zahlreicher Radrouten für jedes Niveau gelegen und sein Angebot umfasst ein
Fitnessstudio, Massagen, ein Buffet-Restaurant, einen Food Truck und eine
Konditorei. Es bietet alles, was Sie nach einem Tag auf dem Fahrrad brauchen.

Premium Suite
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THBTropical Island****

LANZAROTE

Lanzarote is the perfect destination for travellers looking for a sports tourism
experience. In addition to its year-round warm and dry climate, the island is
blessed with a stunning natural environment, with spectacular landscapes that
are one of its greatest tourist attractions, as well as the island’s flora and fauna,
which include a wealth of endemic species that give this island a special charm
that is hard to beat.

For cycling lovers, its magnificent roads are a perfect choice thanks to the low
traffic levels and the host of fascinating routes the island boasts. Cycling is the
perfect way of discovering its vineyards, beaches and tourist spots.

Lanzarote ist das perfekte Ziel für alle Reisenden, die Sporttourismus
betreiben möchten. Mit ihrem ganzjährig warmen und trockenen Klima bietet
die Insel eine spektakuläre Natur, und zwar sowohl im Hinblick auf die
Landschaften, die eines der wichtigsten touristischen Highlights darstellen,
als auch wegen ihrer inselspezifischen Flora und Fauna mit vielen
einheimischen Arten. Dies alles verleiht der Insel einen esonderen,
unvergleichlichen Charme.

Für begeisterte Radsportler bieten die ausgezeichneten und wenig
befahrenen Straßen sowie die vielen interessanten Routen der Insel die
perfekte Option. Entdecken Sie die Weingärten, Strände und touristischen
Highlights mit dem Fahrrad.
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C/Fragata, 2
35580, Playa Blanca, Lanzarote
+34 928 519 285

tropicalislandrecep1@thbhotels.com

THB Tropical Island****
{PlayaBlanca, Lanzarote}

Olympic pool
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SERVICES
414APARTMENTS
16POOLS
2SPLASHPARKS
3THEMATICRESTAURANTS
AREAADULTSONLY
MINICLUB
SPORTFACILITIES
GOLFPACKAGES

SERVICE
414APARTMENTS
16POOLS
2SPLASHPARKS
3THEMATISCHERESTAURANTS
BEREICHNURFÜRERWACHSENE
MINICLUB
SPORTEINR ICHTUNGEN
GOLFPAKETE

Especially designed to cater for families and groups of friends, THB Tropical
Island Hotel has renovated its facilities to offer everything you need for a one-
of-a- kind holiday experience, thanks to its comfortable apartments and the
wide range of facilities and services available in the resort. Fun is guaranteed
every day: make your choice from the 15 swimming pools, myriad sports
facilities and bars and restaurants. The perfect option to round off a fun-filled
stay in PlayaBlanca, oneof the island’smost picturesque fishing villages.

Das Hotel THB-Tropical Island ist speziell für Familien und Freundesgruppen
ausgelegt und eingerichtet. Die Anlagen wurden alle renoviert und verfügen
über alles Notwendige, um einen fantastischen Urlaub zu genießen, der durch
den Komfort der Apartments und die große Servicevielfalt innerhalb des
Resorts sichergestellt ist. Auch für die Unterhaltung ist Tag für Tag gesorgt: Sie
haben 15Pools, Sportanlagen, Bars undRestaurants zurWahl. Vervollständigen
Sie Ihren Aufenthalt in Playa Blanca, einem der hübschesten Fischerhafen der
Insel.

Delux Apartment
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SERVICIOS | SERVICES | SERVICE

SOLOADULTOS |ADULTSONLY | ADULTSONLY

DEPORTES | SPORT | SPORT

RELAX&CONEXIÓN |RELAXATION&CONNECTION |RELAX&VERBUNDENHEIT

FAMILIA | FAMILIES | FAMILIEN

FIESTAYDIVERSIÓN | FIESTAYDIVERSIÓN | FIESTAYDIVERSIÓN

TODO INCLUIDO |ALL INCLUSIVE | ALL INCLUSIVE

EVENTOS | EVENTS | EVENTS

WIFIGRATIS | FREEWIFI |GRATISWLAN

LATECHECKOUT* | LATECHECKOUT* | LATECHECKOUT*

VISTASALMAR* | SEAVIEWS* |MEERBLICK*

VISTASAL LAGO* | LAKEVIEWS* | SEE-AUSSICHTEN*

SPA&WELLNESS | SPA&WELLNESS | SPA&WELLNESS

MASAJES |MASSAGES |MASSAGEN

GIMNASIO |GYM | FITNESSBEREICH

PAQUETESGOLF |GOLFPACKAGES |GOLFPAKETE

CICLISMO |CYCLING |RADFAHREN

SENDERISMO |HIKING |WALKING



DEPORTESACUÁTICOS |WATERSPORTS |WASSERSPORTARTEN

INSTALACIONESDEPORTIVAS | SPORTSFACILITIES | SPORTANLAGEN

ANIMACIÓN | ANIMATION |ANIMATION

MINICLUB |MINICLUB |MINICLUB

BODAS |WEDDINGS |HOCHZEITEN

MICE |MICE |MICE

CELEBRACIONES |CELEBRATIONS | FEIERN

PASTELERÍA | PASTRYSHOP | KONDITOREI

DESAYUNOBRUNCH |BRUNCHBREAKFAST | FRÜHSTÜCK&BRUNCH

FOODTRUCK | FOODTRUCK | FOODTRUCK

RESTAURANTEA LACARTA | À LACARTERESTAURANT | À-LA-CARTE-RESTAURANT

RESTAURANTE TEMÁTICOS | THEMEDRESTAURANTS | THEMENRESTAURANTS

SNACKSA LACARTA | SNACKSÀ LACARTE | SNACKSÀ LACARTE

*Sujeto adisponibilidad | Subject to availability | Je nachVerfügbarkeit



MALLORCA
THB GRAN PLAYA****
THB GRAN BAHÍA****
THB GUYA PLAYA****

THB CALA LLITERAS****
THB DOS PLAYAS***

THB SA COMA PLATJA****
THB FELIP ****

THB NIÁGARA****
THB MARÍA ISABEL****

THB EL CID****
THB BAMBOO ALCUDIA****

IBIZA
THB LOS MOLINOS****
THB OCEAN BEACH****
THB NAECO IBIZA****

COSTA DEL SOL
THB SAN FERMÍN ***

LANZAROTE
THB FLORA***
THB ROYAL****

THB TROPICAL ISLAND****
THB LANZAROTE BEACH ****

ENJOYTHENEWSERVICE DOWNLOAD IN:

#thbhotels | thbhotels.com

Vía Alemania, 14 - 6º •Ca’n Picafort •Mallorca •España
Tel (34) 971 850033


